

**BNN.CO.ID**

# Anjangsana Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Wujud Proaktif Polsek Gegerbitung dalam Menjaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Apr 8, 2024 - 13:42



Anjangsana Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Wujud Proaktif Polsek Gegerbitung dalam Menjaga Kamtibmas

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Pada hari Senin, tanggal 8 April 2024, Desa Buniwangi, yang terletak di Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi kegiatan yang membanggakan. Bhabinkamtibmas setempat, dengan penuh semangat, melaksanakan Giat Anjongsana/DDS dengan warga setempat.

Dalam kesempatan yang penuh kebersamaan tersebut, Bhabinkamtibmas tak hanya sekedar bertatap muka dengan warga, melainkan juga memberikan sejumlah himbauan yang sangat penting bagi keselamatan dan kenyamanan bersama.

Pertama-tama, warga diajak untuk bersama-sama menjaga Situasi Kamtibmas di wilayah Desa Buniwangi dengan melakukan Ronda Malam di Pos Satkamling. Langkah ini menunjukkan betapa pentingnya keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Selain itu, penting juga untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan. Himbauan ini tak hanya tentang estetika semata, tapi juga sebagai langkah preventif terhadap potensi bencana alam yang bisa terjadi. Kesadaran akan kebersihan lingkungan merupakan bentuk investasi untuk keselamatan bersama.

Tak lupa, peringatan tentang tindak kejahatan juga disampaikan dengan tegas. Curat, Curas, dan Curanmor menjadi ancaman yang perlu diwaspadai. Oleh karena itu, penting bagi warga untuk selalu mengamankan kendaraan mereka dengan parkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Kebersamaan antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Buniwangi semakin terjalin erat. Ini adalah bukti nyata bahwa sinergi antara kepolisian dan masyarakat dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.

Dengan semangat yang sama, kita berharap bahwa kegiatan positif seperti ini dapat terus dilakukan untuk meningkatkan kualitas hidup bersama di wilayah ini. Semoga kebersamaan dan kesadaran ini terus berkembang dan menjadi contoh bagi wilayah lainnya.